

CENTRAL OFFICE

3 Pièces

115 m²

Réf. 87039383

2 395 000 €

Juan-les-Pins

Appartement à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Confort et Modernité Découvrez ce magnifique appartement d'environ 120m² situé au dernier étage d'une résidence de standing, au cœur de Juan Les Pins. À quelques pas des commerces, des écoles et des plages, cet appartement est un véritable bijou en plein cœur de la Pinède de Juan Les Pins. A l'entrée, toilettes invités avec douche et divers placards, spacieux séjour/salle à manger de 41m² avec baies coulissantes en aluminium et aux double vitrages ouvrant sur une terrasse d'environ 20m². Une cuisine ouverte équipée, la chambre de Maître d'environ 20m² avec salle de bains complète, une autre ...

This beautiful, approximately 120m² flat offers comfort and modernity, situated on the top floor of a luxury residence in the heart of Juan-les-Pins. Just a short walk from shops, schools and beaches, this flat is a real gem in the heart of the Juan-les-Pins pine forest. At the entrance, a guest toilet with shower and various cupboards, a spacious 41m² living/dining room with aluminium sliding doors and double glazing opening onto a terrace of approximately 20m². An open-plan fitted kitchen, a master bedroom of approximately 20m² with a full bathroom, and another spacious bedroom with a full ...

AGENCE CENTRAL OFFICE

47, chemin des Sables - 06160 JUAN-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

